

La Voz de Galicia

SANTIAGO

La Deputación financiará la investigación para mejorar la salud que realiza el Cimus

La corporación provincial y el personal de la institución harán una primera aportación para un proyecto sobre el covid-19



PACO RODRÍGUEZ

SANTIAGO / LA VOZ 25/06/2020 13:52 H

La Deputación Provincial da Coruña aprobará este año una partida para financiar la investigación biomédica que se realiza el Cimus, un centro de investigación de la USC centrado en la salud y en las enfermedades crónicas. Así lo anunció el presidente de la institución, Valentín González Formoso, en una visita al centro. Como primera aportación, y con carácter inmediato, integrantes de la corporación provincial y del personal de la institución harán una primera aportación para un proyecto de investigación sobre el covid-19.

El rector, Antonio López, destacó la línea de captación de fondos a través de iniciativas de micromecenazgo que busca la USC para mejorar su financiación, y que tiene beneficios fiscales. También resaltó, en consonancia con el alcalde Xosé Sánchez Bugallo, el interés de desarrollar iniciativas industriales en los campos de la medicina y la biotecnología, que puedan aprovechar avances de la investigación que se consiguen en la ciudad. El rector aludió al trabajo del Cimus, pero también de otros centros como el Ciquis (de Química), el Cebeqa (de biología experimental), el Citius (de tecnologías inteligentes) y el Instituto de Física.

En la visita participó además el diputado provincial Antonio Leira; con Carlos Diéguez y Mabel Loza, director y vicedirector del Cimus. Los representantes políticos conocieron con pormenor el trabajo de la plataforma para el descubrimiento de fármacos del centro.

